

Sa compagne, Rosemarie **Jaton**, à Epalinges ;

Ses filles et ses beaux-fils :

Nicole et Ubirajara **Costa Gonçalves Rossier**, à Lausanne ;

Anne et Serge **Paccaud Rossier**, à Aigle ;

Ses petites-filles, Nora et Emilie **N'Deurbelaou**, à Lausanne ;

Sa sœur, Elisabeth **Richard-Rossier**, à Lausanne ;

Ses neveux et nièces ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Louis ROSSIER

qui s'est endormi paisiblement le 2 décembre 2015, dans sa 90e année. La famille remercie chaleureusement tout le personnel de l'EMS Les Pins, à Lausanne, pour sa grande gentillesse et son dévouement de chaque instant.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle des Croisettes, à Epalinges, le mardi 8 décembre à 14 heures 30.

Louis repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Rosemarie Jaton, rte de la Croix-Blanche 34, 1066 **Epalinges**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'hôpital des enfants de Kantha Bopha, Cambodge, Dr Beat Richner, CCP 80-60699-1.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.